

~~HASSELBOTH~~ Das Rennen wird am 24. September auf dem Kinzigtalring in Neuenhasslau stattfinden.

Im letzten Jahr war der Motorsportclub Neuenhasslau 1953 e.V. von Zuschauern und Teilnehmerteams förmlich überrannt worden. Keine Frage, dass der Verein für 24. September nun die zweite Ausgabe des spektakulären Events mit 20 bis 30 Mofateams auf dem Kinzigtalring angesetzt hat.



Wie 2015 wird das über vier Stunden gehende Rennen auch dieses Jahr wieder für den DMV Mofa Cup gewertet. Der dritte Lauf zum DMV-Mofa-Cup fand vergangenen Samstag in Hainburg - Klein-Krotzenburg statt. Dort konnte das Team Dmon Parts mit Kapitän Immanuel Schramm aus Tettnang den Gesamtsieg erringen, das danach spontan auch für Neuenhasslau seinen Start zugesagt hat.

Aber auch reichlich Lokalmatadoren sind am 24. September auf der 700 Meter langen Strecke mit Sprunghügeln, Kurven und einer  
~~Schlundfahrt dabei. So werden die Fahrer in ihren Helmen und Schutzhelmen auf dem Kinzigtalring in Neuenhasslau auf dem Kinzigtalring~~



8.00 Uhr Einschreibung im Rennbüro

8.00-10.00 Uhr Fahrzeugabnahme

9.30 Uhr Fahrerbesprechung in der Wechselzone

10.00-10.30 Uhr Freies Training

11.00-11.30 Uhr Zeittraining

11.30-12.30 Uhr MITTAGSPAUSE

12.00 Uhr Trial-Vorfürungen auf der Strecke

12.30 Uhr Teampräsentation

13.00 Uhr Start zum Halbmarathon (60 Minuten)

14.00 Uhr Trial-Vorfürungen auf der Strecke

14.25 Uhr Start zum Sprint (20 Minuten)

14.50 Uhr Trial-Vorfürungen auf der Strecke

15.10 Uhr Start zum Rennen (40 Minuten)

16.00 Uhr Trial-Vorfürungen auf der Strecke

16.15 Uhr Start zum Marathon (120 Min.)

18.15 Uhr Rennende /Live Musik „EinsZwoDrei“ im Festzelt

ca. 19.00 Uhr Siegerehrung im Festzelt

ca. 19.30 Uhr Live Musik „EinsZwoDrei“ im Festzelt